

EIN STARKES TEAM: Dreharbeiten zum neuen Fall DER TAUSCH (AT)



Dreharbeiten zum neuen Fall DER TAUSCH (AT): v.l.n.r. Linett Wachow (Stefanie Stappenbeck), Otto Garber (Florian Martens), Sebastian Klöckner (Matthi Faust), Tarek Habib (Atheer Adel)
© ZDF / Katrin Knoke

Potsdam, 07. Oktober 2022. Ende September fiel die erste Klappe zur neuen Folge der UFA Fiction Produktion EIN STARKES TEAM, in der für Otto und Linett ein Wettlauf mit der Zeit beginnt, als ihr Kollege Sebastian entführt wird.

Zum Inhalt: Kai-Uwe Benrath wird in seinem Garten erschossen. Der Ermordete war Steuerprüfer und hat sich durch diesen Beruf nicht nur Freunde gemacht. Das starke Team nimmt die Ermittlungen auf und stößt dabei auf den Autohändler Tarek Habib (Atheer Adel), dem Benrath offenbar wegen Geldwäsche auf den Fersen war. Nachdem bei weiteren Durchsuchungen die Mordwaffe - in viele Einzelteile zerlegt - in Fahrzeugen auf Tarek Habibs Gelände gefunden wird, landet dieser in Untersuchungshaft. Ein vermeintlicher Erfolg des starken Teams, der sich schnell als weiterer Fall entpuppt: Kollege Sebastian Klöckner (Matthi Faust) wurde auf offener Straße entführt. Seine Entführer fordern die sofortige Freilassung von Tarek Habib und setzen Otto Garber (Florian Martens) ein Ultimatum. Otto weicht Linett Wachow (Stefanie Stappenbeck) ein

und die beiden haben alle Hände voll zu tun, dem Ultimatum gerecht zu werden – sollten sie die Freilassung von Tarek Habib in 24 Stunden nicht möglich machen können, wird Sebastian sterben. Ein dramatischer Wettlauf mit der Zeit beginnt...

Neben Otto und Linett sind wieder Kommissar Sebastian Klöckner (Matthi Faust), Teamchef Reddemann (Arnfried Lerche), Gerichtsmedizinerin Dr. Gabriele Simkeit (Eva Sixt) sowie Sputnik (Jaecki Schwarz) dabei. In Episodenrollen spielen neben René Steinke unter anderem Atheer Adel (in einer Doppelrolle), Raymond Tarabay, Aziz Dyab, Emilia von Heiseler, Rike Schmid, Mirco Reseg, Michaela Wiebusch, Simon Kirschner und Christian Schneeweiß. Das Drehbuch stammt von Leo P. Ard, Regie führt Ulrich Zrenner.

EIN STARKES TEAM ist eine ZDF-Auftragsproduktion der UFA Fiction, Produzent ist Simon Müller-Elmau, Producerin ist Vanessa Richter. Die Redaktion im ZDF hat Matthias Pfeifer.

Über UFA Fiction

UFA Fiction vereint die Top-Kreativen der deutschen Fernsehbranche unter einem Dach und liefert seit Jahren dauerhaft Quotenerfolge und herausragende fiktionale Programme. Das Unternehmen bündelt die Produktionsaktivitäten der UFA in den Bereichen Reihe & Serie, TV-Movie, Event und Kinofilm und verfügt damit über ein bemerkenswertes Portfolio, das die deutsche Fernsehlandschaft nachhaltig geprägt hat. Viele Produktionen waren nicht nur große Publikumserfolge, sondern wurden vielfach mit nationalen und internationalen TV- und Filmpreisen ausgezeichnet, u.a. zweifach mit dem International Emmy Award, und ins Ausland verkauft. Dazu gehören z.B. erfolgreiche Kinofilme wie DER MEDICUS oder DER JUNGE MUSS AN DIE FRISCHE LUFT, Event- und High End Drama-Formate wie UNSERE MÜTTER, UNSERE VÄTER, DEUTSCHLAND83/86/89, CHARITÉ 1/2/3, KU'DAMM 56/59/63 oder THE MOPES und FAKING HITLER sowie die quotenstarken und langlaufenden Krimi-Reihen und -Serien wie EIN STARKES TEAM, DIE DIPLOMATIN und SOKO LEIPZIG.

Geschäftsführer:innen der UFA Fiction sind Markus Brunnemann, Nataly Kudiabor, Ulrike Leibfried und Sebastian Werninger.

Pressekontakt:

UFA FICTION
Janine Friedrich
Senior Manager Communications
Tel.: +49 331 70 60 379
janine.friedrich@ufa.de

www.ufa.de | www.facebook.com/UFAProduction
www.instagram.com/ufa_production | www.twitter.com/UFA_GmbH